
防衛大臣への表敬訪間について

岩国市長が防衛大臣への表敬訪間を行い､その際､愛宕山用地における運動施設等の整備につ

いて及び岩国基地関連についての要望を行いました｡その概要は下記のとおりです｡

記

1 要望者

岩国 市長 福 田 良 彦

軍 宰望項目(口頭)

○ 愛宕山用地における運動施設等の整億につ.いて

･0
在日米軍再編に係る安心･安全対策の具体的な取り組みについて

_○
在日米軍再編に係る地域振興策について

○ 海上自衛隊航空部隊の岩国残留について

3 要望先等

○ 日 時 平成23年6月9日(木)13時20分～13時50分

○ 場 所 防衛省 大臣圭

○ 要望先 北 澤 俊 美(きたざわ としみ)

4 市長コメント

本日は､表敬訪間の際､愛宕山用地における運動施設等の整備などについて､■口頭で要望を

■行った｡要望の内容は､昨年11月の政府要望と同様である｡

要望に対して二防衛木臣からは､いずれの項目も極めて重要な課題だと認識しており､引き

続き､市と連携しながら､地元の意向に沿うよう努力してまいりたい｡

また､愛宕山用地の運動施設等の整備については､現在､同施設の整備内容等について､米

側と鋭意､_調整しているところであり､引き続き､地元の妻望を踏まえ､市民にとって良し1も

■のが出来たと思われるよう､全面的~f羊協力し､真撃に対応.してまいりたい旨の発言があった｡

.愛宕山用地における運動旛設等については､市の要望をできる限り取り入れた整備を期待し
ている｡

また､,地域の安心･安全対策､地域振興策及び海上自衛隊の残留等の課題についても､要望

を踏まえた対応が確保されるよう､国との協義を継続してまいりたい｡


